

拝啓

暑さが厳しい時期となりましたが、前田病院の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

先日はご多用の中、私たちの職場体験学習のためにお時間をいただき、誠にありがとうございました。

三日間の学習の中で特に私が学んだことは、「患者さんとのコミュニケーションをとることの大切さ」です。様々な職業の見学・体験をしてみても、どのお仕事も患者さんを第一に考え、守り得る場所にするためにコミュニケーションをたくさんとっていたことが印象的でした。

特に三日目の病棟看護師の見学・体験では、一人一人の患者さんに向き合い、患者さんが少しでも笑顔になれるように明るく話したり、たくさん笑ったりすることを意識して工夫されていることが

印象に残りました。

その他にも、患者さんと話をするとともに、完全に否定するのではなく、まずは受け入れてあげることや、患者さんが何を求めているのかをよく考え、丁寧に話を聞くとということも大切に行っていることが、とても勉強になりました。

今回の職場体験学習を通して学んだことをこれからの学校生活でも活かしていきたいと思います。

三日間、本当にお世話になりました。お身体を大事になさってこれからもますますご活躍ください。

敬具

令和七年七月十一日

東久留米市立下里中学校二年

前田病院 御中